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黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらか鴻器一体宙和して

日―タリーの塵績に向つて

あって行く姿を示している。
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お 知 ら せ
X 8月 6～ 7日 ( 1に,日 )

3 多 ,セ ンター盆踊り大会

8月 は増強月間です。

葺 ]違 3匝 」″」と章幸度を事 (7/27)
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☆お 客 様 紹 介

西尾 正 誼ほ

加す卜 を 様

松原  健 様

☆会 務 報 告

☆幹 事 報 告

SM委 員会 橋 本 幸夫
会 長 宮本 誠

ング 「手に手つないてJ
ル″りⅢ 餅よ鞭 菊池

会 長 宮本

西尾 工 計 木 日は大変楽しいゴルフに参加させてい

たたき有Hltうこさいました。

萩生回さん)奥 田さん,小 林さん木当に

楽しかったですよ。小ホさんおめでとう

こざt まヽす。

植ll  孝  暑 中わ見舞いいし上げます。本田は楽し
いゴルフでした。今後よよろしくお願い

致します。

|ユ藤 英 也 夜 の例会が楽しいから。

首尾皆太郎 ロ ーラに教えられ、注かされて来ました。

村 L  久  今 度の居レnuA楽しみにしています。

lH本 本 1: 束】|ナミント始めあらゆる国事行/Wこ使
われている日木のTl洒 “

吟の舛
"て

す。

宮木会長 れ 野幹事の'十,た る|,とを祝
っ て 。

ガシ・ホヤ ンクさんようこそ !

先日行きました社会を明るくする運動パ

レー ドには会長始め帝少年宏良長他多数
の参加1を】Hき 有難うごさいました。
ガシホヤ ックさん、わlt話になりました。
お元気で。バヤルタイ (〔ケ」,訴はようなら)。

ガンホヤックさんわ元気で 。

木日のスクラッチ会、こ古労ほでした。

本田のスクラッチ会3位 人!資を記念して。

今年度初めての最終″U会で根木会員から

宗¶青らしいお洒の差入れをいたたきまし

敏

誠

Mr ガ ンホヤック様  (rl:ロ モンゴル前務官)

〈東京多摩RC)

(東京多摩RC)

(新座こFし Rc)

足立巻子様、北村操帳、柄木秀子様  言  7名

会 長 宮本 誠
去る7/21(木 )、 駅,|パルテノン大通りで開催さ

オ1た 「打モ会を明るくするパレー ドJに は、当クラブか

らも10宅程の参加がありました。れ件にクラブからは

4名 千ヤで、あとの方々は各々別のlR紙のお役=1阿も荘

ねての参加でした。大変こ肯労様でした。

又、町11、第 1回の東分区連絡会が開催され、各ク

ラブの会長 ・幹事及び地区役ヨ出rJ者がlfり分区代理

を|"じ寸こ各クラブの現状報iや 地区役点のiP年があり

ました。地区役点からは特に、埠晴保全ヽ令への協力、

R財 付1寄lllへのlll力、米rl堤学会への協力、CSEヘ

の協力手が的前されました。

誠

夫十

木

木

宮

橋

・ 994-95年度上半期の会費納人ltal慎か近づいており

ます。手続下さる様お願いいたします。
●2750地区環境保全基金委員会から一Df年 昨 年度の

実績表が属きました。当クラブは41092円でした。
●ポリオブラスニュースが旧いておりⅢl砦中です。
・交換学生の4cl尺さんから業きが、又昨年度の派遣学

生の野沢lf衣子さんからも近況報告が来ております。
・奈木雅樹先生のき書も府覧中です。ご希望の方はお

中込み下さい。

大松 討
~

たので。

粒倉 舜 ニ ガ シホヤック様、大変お世話になり市難

うこざいました。

小林 千日夫
すルフ同好会

Jヒ十寸  ・,Fテ

橋 1 洋二

合計

事翔弓:東京都多摩rB落台■91

多摩センターロ レ7階

TEL 0423 72 6463/FAX 04ぞ 37体 6494

例会日 短這水躍E112:30月の最終例会18:30

スクラッチ会でウイナーを口きました。
第20会スクラッチ会が知【Ⅲ終 r致 しまし

た。優勝小朴千U大会長。大ニュース、十

優聴尼ヤ!会員夫人で。

本日はスクラ ッチ会でお 世話になりまし

た。

木日のスクラ ンチ会で小| さヽんがl_g勝し
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地 席報告 隔 厳 J冊 彰

総数 出席 M U 欠席 ‖Ⅲ 席  率

本日科告 5 2 4 4 0 8 84 62 76

証備 [ 5 2 41 5 1 1 8 8  4 6  %

東京多摩グリーンロータリー・クラブ
会   長 :宮本 調     目 J委員長 :吉沢洋景 垂 員 :平野行慶
幹   事 ;遍野栄一        飯 島椅美 」域碍窺  根 本養守
会報委員長 :森日舞子        ttl● 和康 関 岡俊= 債 倉 譲

働範 ヨ摩そごう7Fバ ンケットルーム

たので。

490 0 0「j 累: 5572,313 ri

東京多摩グリーンロータリー1クラブ

X8月 24日 (水)

クラブ協議会

例    会  … …

X9月 6日 (火)

メンパー募兵Ⅲです 1
1tlFも足非 1

ガバナー公式.19F_9
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,くにブラザホテル多摩

分1来野球大会

里,球 同 女F会
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アク9マ8J  発 行

しい多摩を応援しよう



◇ロータリー豆知識   ロ タ)辞護酸 霞顛 機倉 舜三

ロータリークラブヘの河11,です。良く読んでおいて

Fさい。

C求め整劉本全畠訪 らヽの調搭   就 羅囲諮 轍 霧発募=JF

7/8日 、第2750地区環境保全委員会全体会議があ

りました。
第→主、環境保全基金を今年に完結する、H」ち基金

集めを今年度最終年度とする。第二点、よ今は現在

3000万 Fl集まっている、基金の最終回標を 5000万

円としたい、したがって今年度は後 2000万「1基金を

日擦にするので走非こ協力をお願いしたtち 第二点、

その 5000万円を以て、ロータサーの森を何処かへつ

くることを提案する。
以 上3点矢町ガバチーのお話でした。

◇地区由権集勘 らヽの部告 躁圏額穀 医厳 村上 久
活動方針とか実施については、活動方針計両言を読

んでねければその通りでございます。ⅢⅢ分資金が必要

なので甘様のご協力をお願い致します。

7/7日 世界社会示は地区合体会議に出席させて頂

きました。RIの 呼びlllけでバギカ基金の方にも協力

をしていきたいと思っております。本国ガンホヤ ンク

構もお覚えですがモンゴル国との親善関係を更に深め、

又バギオネ令も皆様と141カしてやって行きたいと思っ

ております。

◇職業奉仕委員会 委員長 須藤 起軽
例会場IL而なnⅢ[4つ のテス トを木口よりす自示しま

した。″J会場に入場 したさいに必ず見て ドさい。

◇親 睦活動委員会 委員長 藤本 書文

こんばんは宮校。私が多摩のニュークウンに初めて

来たのが1992年今から2年 前になります。それが皆様
との出合いで、一番最初にモンゴルの子'(が困ってい

ると言うことが新聞に報道された事を聞きまして、東

京多摩クリーシロータリー ・クラブの皆様から鉛筆や

ノー トを送りたいと言う言3しからおまりまして、 こイ■

はとてもよい事だしなんかのかたちで送りましょうと

言う事で、モンゴルに送って子供せに富んで貰ったこ

と力惰せ情に残って属ります。その後それだけで終わら

ず何回もお会い出来ました。そして、昨年一番大きい

のは、そシゴルからの言謹婦を日本に受け入れ、日本
の実際の言護、介護施設を見させて草いたいと言iした

所、皆様方が暖かく実現出来るように協力して ドさい

ました。わ陰でモンゴルから4人 'Fぶことが出来まし

た。今までは日本政府とか政 lf問事で色々な研修が勧
められていますけど年間何拾人と言う数なので、これ

からは数多くの人達をそシゴルから来て賞いたいと思
います。この4年 間色々やってきました。そのなかで

民阿レベルで受け入れてたというのは、多摩グリーシ

ロータリーが始めてです。私の4年 間の1に事のなかで

も大きな成果だったと思います。米た4人 の人達も大

変亭んで帰りました。私たちも木ちにッい配しましたが、
その峙、新海さんi奥 木さん,大 松さんせに、或るい

は常様にさ惑をおかVナしましたがそれが思い出となり

まして、成果を上rチて妖事帰りました。一つのクラブ

とモンゴルの言護偏達の交流ではなくてそンゴルと日

本の国民の間の交流、こういう交流も出来るんだと言

うlIが実現出きたと景う事が大きな実績てあったと思
います。大使館でも大使を始め大使館の人せも本当に

草んでくれました。

木当に有難うこざいました。私は4年 間の仕事を終

えて帰りますが多摩クリーン白―タサー ・クラブの皆

様とも、今後 も付さ合いながらモンゴルでもロータリ
ー・クラブが出来る時には足+ご iキ導願いたいと思い

ます。多摩クリーンロータリー ・クラブのとさんのモ

ラゴル訪Pu5来て下さい。どJ来るだけ受け入れしますし、

同時でもウエル カ ムと青う事で私の技拶とさせて頂
きます。とうも市難うごさいました。

口El参加ではこざいます力ヽ 納涼犀形竹ヽと言うこと

で7/31日 行ないます。京エプラザホテル前に3時 15

分前にお集まり下さい。。3時 出発です。浴衣にウチ

ワ事で参加下されば風流な屋形船になろうかと思いま

す。もう一つ野球同好会の件について、9/6日 東分

区の野球大会がございます。自クラブのユニホームを

新調しました。今年の大会は自クラブのユニホー2、で

参加致します。又同好会のメンバーが少ないので今後
メンバーも増やして行きたいので宜しくお願い致しま

す。
7月の結婚記念日と誕■口lLい

結婚記念日   程 守会長 同 中会ヨ

誕'日 お祝い  赤 尾会員 橋 国会員 鶴 海会員

tチ議会員

会員のご大人の誕生回  橋 木会員令大人

1首倉恒排今大人の誕生回お祝いは欠席の為次の″J会
のutにします。

モンゴル大使館ガンホヤック氏歓送
″`ストロ時吾性委員会顛  駄  麟

ガンホヤ ンクさん力`今月末をもちまして、4年 ちょ

っとの社にでこざいましたが、こ帰国なきるというこ

とです。わにしい中是非ともご技fr7をして項こうとお

願いし、今日おいで頂きました。先迫まで、本TTに市

4plを送るので、大変お忙しかったようです。

3年 程のお付さ合いです。 「封草とノー トを選ろう

モンゴルの子供たちへ」ということで、ガンホヤック

さんとのお付き合いの始まりです。

昨年看護の方をお呼びしたことは、ガンホヤックさ

んの夢だったそうです。 「国レベルではやったことが

ある力【 民間レベルではいろんな障害があって出来な

かった多厚グ'一 ンロータリークラブの方が金力投球

でやって頂いた。 こ れは一生忘れられないことだ。J

と非市に感激しておられました。

◇帰国こ去拶。 モン"大使い前務= ガ ンホヤック氏

◇記念 品贈 呈
◇花 東 贈 呈

会 長 宮本 誠
事8局R □   汗直

:…埋事会構職手」
……Ⅲ……………………Ⅲ…ⅢⅢⅢ…

:
: 7月 27日に第3回理事会 (定lt)がクラブ亭 :

字展垢企嵩モ督好S豊彗ぁる岳ご子を晨そt袴。;
ⅢヽⅢⅢⅢⅢⅢⅢ白Ⅲ白Ⅲ白Ⅲ……Ⅲ……Ⅲ…・………Ⅲ……メゴせ‐記「

◇綿 集 後 言己
ガンホヤック氏のご帰国は大変残含です。これてモ

ンゴルとのイ,がLJれないように、後にの方とも既しく
なり、そしてささやかでもモンゴルとの交流は続けら
れたらと思います。

クラブフォーラムにおけるテーブルリーダーの発表
は次に掲載致します。


